

Eine große Vielfalt an Programmpunkten und Reitvorführungen zeigten die aktiven Reiter des **Reit- und Rittervereins Gengenbachtal** bei der diesjährigen Weihnachtsfeier. Um das Publikum auf die besinnliche Weihnachtszeit einzustimmen, stand zunächst die Weihnachtsgeschichte auf dem Programm. Es folgten eine Dressurkür und eine Dressurquadrille auf echten Pferden sowie mit Unterstützung von Steckenpferden. Die Darbietungen wurde mit viel Applaus vom Publikum belohnt Auch die Vorstellungen von Dr. Imke Querengässer, eine Mischung aus Dressur und Westernreiten mit Halsring, und der Pas de deux sorgten für Begeisterung. Bei Programmpunkt sechs stand die Bodenarbeit im Vordergrund. Den Abschluss der Reitvorführungen machten die aktiven Springreiter mit einer rasanten Springquadrille. Zum Abschluss trafen dann zur Freude der Kinder der Nikolaus und Knecht Ruprecht in der Reithalle ein.